

Collection : Avila Leblanc, Municipalité des Îles-de-la-Madeleine

Porteur : Avila Leblanc, de Gros-Cap

Collecteur : Gabrielle Leblanc

Année : 2006

AL15- La légende de la caverne

---

- 1 L'Île d'Entrée, c'est une île bien sûr qui est détachée des autres. On va dire, par exemple, du
- 2 côté suête (sud-est) de l'île il y a une caverne là. On ne la voit pas quand on passe, c'était une
- 3 caverne, ça s'enfonce dans le cap, c'est très haut, mais du côté d'en haut tu descends là, puis tu
- 4 peux aller là facilement, d'après ce qu'on m'a dit. Bien là il y a une légende qui veut que les
- 5 corsaires avaient un point de repère là, oui, ils disaient qu'il avait été trouvé jusqu'à des jeux de
- 6 cartes mais pour lui, il disait que ce n'était pas possible. Ça aurait pu se faire qu'il y ait des
- 7 forbans, des corsaires, tu sais, c'était des gens qui s'attaquaient à d'autres navires hein, qui
- 8 étaient poursuivis par d'autres.